



土木技術者女性の会
サポーター会

ドボジョの本音



アイサスチャンネル
ドボジョ特集号
第1弾

株式会社アイサスは土木技術者女性の会サポーターとして、土木の仕事に携わる土木系女子「ドボジョ」を応援しています。

今回は、石川県建設業協会 百万石小町「結」、山梨県建設業協会「けんせつ小町甲斐」、長野県建設業協会 女性部会の取組みと会員の思いに密着しました!



石川県建設業協会 百万石小町「結」

石川県内の建設業に携わる女性の「働きがい」と「働きやすさ」が両立できる環境づくりのため2020年10月29日発足

2022年6月21日 女性部会全体会議を開催▶



部会長にインタビュー!!



加賀建設株式会社
百万石小町「結」
部会長
森高 靖子様

Q部会長に任命されることに抵抗はありましたか？

自分では役不足なんじゃないかというのがあって若干の抵抗がありました。たくさんの方が後方で支援や助言をしてくださったのでそれに助けられました。

Q活動するにあたり意識していることは何ですか？

女性が普通に働くような世の中になるように意識して活動しています。女性が建設業で働くことが広く浸透して土木や建設業に関係のない学校を出たとしても働く普通の就職先の一つの候補として上がるような職業になればいいなと思います。

Q建設業に女性が少ないというイメージや女性が活躍するには何が必要だと思いますか？

建設業に女性がいることや、女性でも誰でも働くという認知が少ないといます。少し前までは、女性が現場にいるだけで近隣の方から「女人もいるんだね」と言われることが多かったです。女性でも誰でも働くという認知が必要だと思います。

Q百万石小町「結」のこれから展望を教えてください。

みんなが長く生涯続けていけるような仕事としてそのバックアップができる会になればいいなと思っています。

建設業に入って20年目で土木工事の現場監督をしています。土木工事は完成したら地下に埋まったり、人に見えない場所のものが多いですが、地震などの災害の時にも普通に生活できる基盤を造っているところにやりがいを感じます。

土木も建築もそうなのですが、夏は暑くて、冬は寒いです。私は特に冷え性なので冬は足が霜焼けになってしまいます。夏は日焼け止めを塗っても汗を拭うと取れてしまうので、ヘルメットのあご紐の跡がついてしまったりします。腕も手だけ黒いんです(笑)

会社で女性技術者として入社したのは私が第一号でした。入社してすぐ妊娠が分かって、育休・産休も取得したのも私が初めてでしたが、会社が快く対応してくれたことがよかったです。それ以外だと女性の扱い方を分かっていなかったのもあると思いますが、男性と扱いが一緒だったと思います。

建設業は、将来形あるもので自分が携われるスケールの大きなものを作れること、災害に強い基盤をつくれることなど希望を持てる職業だと思います。

皆さん一緒に働きましょう。

強い
ものの
将来
形ある
災害
盤盤を
つく
り
ませんか？

